

VICENTE MARTÍN GONZÁLEZ

Vicente Martín González es el Presidente de Grupo MAS desde 2017 y anteriormente Consejero Delegado.

Junto a su hermano Jerónimo, fundó Grupo MAS en 1973, empresa a la que pronto se unen los dos hermanos menores, Julio y Justo. La compañía andaluza que nace en una pequeña tienda en Sevilla, ha crecido hasta llegar a ser una empresa de reconocido impacto y prestigio en Andalucía y Extremadura. En 2023 ha alcanzado una facturación de **610 millones de euros**, contando a diciembre de 2023 con **4.000 trabajadores, 7 enseñas y 188 tiendas en Andalucía y Extremadura**. Un año, el 2023, histórico para la compañía en el que ha celebrado su 50 aniversario, inaugurado su Nuevo Centro Logístico en Guillena y abierto el primer Centro de Actividades ODS de Sevilla a cargo de Fundación MAS.



Vicente Martín González inició su trayectoria empresarial con tan solo 17 años con la apertura de la primera tienda en la Avenida Reina Mercedes de Sevilla y ejerciendo varios de los oficios necesarios para llevar el negocio adelante: carnicero, charcutero o frutero. En poco más de 10 años contaban ya con 10 establecimientos y 30 años más tarde con 40 establecimientos.

Hay grandes decisiones estratégicas que posteriormente marcan la trayectoria de la empresa como son la decisión de trabajar en el sector de la hostelería en 1992 con la apertura de cafeterías, la mejora de las operaciones con la construcción de la nueva plataforma logística, la primera tienda fuera de Sevilla en 1994 o la primera fuera de Andalucía en 2016. En el año 2000 se tomó la decisión, pionera en el sector, de abrir una tienda online para supermercados MAS y en 2013 comienza la estrategia de diversificación de la compañía con la creación de nuevas enseñas de alimentación y hostelería.

Una compañía que ha sido reconocida por la sociedad con diferentes distinciones entre las que destacan: la **Medalla de Andalucía de la Economía y la Empresa 2023**, la **Bandera de Andalucía de la Economía y la Empresa de Sevilla 2022**, el **Premio Trayectoria Empresarial de ABC 2019**, **Premio Emprendedor del Año de EY 2023** o el **Reconocimiento Especial en los Premios PEC de CESUR** a su actuación durante la pandemia.

En 1995, Vicente Martín González completa con éxito el Master en Dirección de Empresas Alimentarias (DEA) por el **Instituto Internacional San Telmo**.



En el año 2009, el Consejo de Administración de Grupo MAS, del cual Vicente Martín González forma parte, decide crear la **Fundación MAS** para articular el compromiso social. Es su presidente desde 2018 y es además patrono a título personal y representante de Grupo MAS. La Fundación trabaja cuatro áreas principales: obra social, becas de formación, fomento de hábitos de vida saludable y voluntariado.

Actualmente, Vicente Martín es Presidente y cofundador de Grupo MAS, Presidente del Consejo de Administración de Grupo MAS y Presidente de Fundación MAS, así como desempeña varios cargos en asociaciones e instituciones como miembro del **Consejo Consultivo de Asepeyo en Andalucía**, miembro del **Consejo Social de la Universidad Pablo de Olavide**, miembro del **Consejo Empresarial de Andalucía de la CEA** o, desde 2023, miembro de la **Junta Directiva de CESUR**.

En el ámbito personal, Vicente Martín González está casado y es padre de 2 hijos. Es una persona familiar, sencilla y cercana. Destaca por su visión de negocio, gran capacidad de trabajo y enorme solidaridad. Es un gran defensor e impulsor de Andalucía, pero se mantiene fiel a sus raíces abulenses.